

# PJSN

## Ruang Guru SDN 3 Citanglar Kecamatan Surade Terbakar, Begini kata Babinsa di Surade

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PJSN.OR.ID](http://SUKABUMI.PJSN.OR.ID)

Aug 20, 2024 - 00:17



Sukabumi – Kebakaran terjadi di ruang guru SD Negeri 3 Citanglar, Desa Wanasari, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, pada hari Minggu

(18/8/2024), hampir saja ruangan tersebut hangus terbakar. Namun warga setempat dan petugas Damkar berhasil memadamkan api.

Dalam keterangan tertulisnya, Koramil surade mengatakan, Pada hari Minggu tanggal 18 Agustus 2024 sekitar pukul 17.30 WIB bertempat di Kp. Banjarsari Rt 001 Rw 001 Desa Wanasari Kec. Surade Kab. Sukabumi, telah terjadi kebakaran 1 (satu) unit bangunan permanen berupa Ruang Guru SDN 3 Citanglar berukuran 6 x 8 m diduga akibat dari titik api pembakaran sampah yang berdekatan dengan bangunan sekolah.

Menurut Babinsa sertu Asep mengatakan Kronologis kejadian menurut keterangan Saksi saat itu berada disekitar lokasi tiba-tiba melihat kepulan asap dan mendengar seperti bunyi gemuruh/benda terbakar diatas plapon Ruang Guru SDN 3 Citanglar.

Mengetahui kejadian tersebut kemudian Saksi meminta pertolongan Warga setempat dan sebagian Warga menghubungi Pos Damkar Surade'

"Sekitar pukul 17.45 WIB 1 (satu) unit Kendaraan Pemadam Kebakaran dari Posko XI Surade tiba dilokasi dilanjutkan upaya pemadaman dibantu oleh Warga sekitar. Sekitar pukul 18.10 WIB titik api berhasil dipadamkan dengan kondisi bangunan rusak sedang pada bagian plafon dan atap," kata Babinsa sertu Asep

Dari kejadian tersebut, Alhamdulillah tidak ada koraban luka atau jiwa, namun kerugian Materil sekitar ditaksir sekitar Rp 50.000.000,- (lima puluh juta rupiah).

Upaya yang sudah dilakukan, Unsur Muspika Kec. Surade, P2BK, Saptol PP, Pemdes, Karang Taruna Kecamatan dan Desa melakukan assesment, Upaya menyelamatkan sebagian barang-barang dari dalam ruangan. Memberikan himbauan terhadap Masyarakat sekitar untuk lebih berhati-hati dalam menghindari terjadinya kebakaran. Mengumpulkan keterangan terhadap saksi, membuat laporan, demikian disampaikan sertu Asep Babinsa Koramil Surade.

Ditambahkan dirinya, Pada saat kejadian bangunan tersebut dalam kondisi kosong/kondisi libur atau diluar jam dinas, dan penyebab kebaran diduga dari api sisa pembakaran sampah yang berada dibelakang gedung.